

Johann-Georg.Fischer-Kunstpreis 2016

Stefan Wehmeier
Baumgrenze 2015
Öl auf Leinwand
150 x 150 cm
5.700 €

Stefan Wehmeiers Gemälde „Baumgrenze“ setzt das klassische Thema des Bergpanoramas in einen zeitgenössischen Kontext. Vor einem türkisgrünen Himmel heben sich scharfkantige Berggipfel ab. Im Hintergrund sind die grünen Wipfel der Baumgrenze zu erahnen, während sich im Vordergrund Geröllbrocken aus der Bildfläche zu lösen scheinen. Auf virtuose Weise vereint Wehmeier zeichnerische mit malerischen Elementen: Schwarze Konturlinien setzen Akzente und schaffen einen spannungsvollen Gegensatz zu feinen, pastelligen Farblasuren. Die leichte Farbigkeit verleiht dem Gemälde kühle Frische und zarte Leichtigkeit, die in Kontrast zu den schroffen Felsformationen des Gebirgsmassivs stehen. Eine hohe malerische Qualität in Verbindung mit zeichnerischem Talent überzeugte die Jury von dieser Arbeit.

Kurzvita

1955* in Köln
1973-1976 Lehre als Kunstschmied in München
1980-1983 Studium an der Akademie für das Graphische Gewerbe München
1991-1994 Vorsitzender des Bayerischen Künstlerhauses „Kultuwerkstatt HAUS 10“
Seit 1997 Leitung der Radierwerkstatt im Kloster Fürstenfeld
2000 Kunstpreis Thierhaupten
2000-2001 Bayerisches Atelierförderprogramm
2006-2008 Atelierförderprogramm der Landeshauptstadt München
2009 Kunstpreis des Landkreises Fürstenfeldbruck
2012 Mitglied Neue Gruppe München
Seit 1983 zahlreiche Ausstellungen und Ausstellungsbeteiligungen